



“Año de la Diversificación Productiva y el Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 07-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP.

Por: Of. Imagen Institucional y RR. PP.

Escolares e Instituciones celebran el “Día Mundial del Agua”, con impresionante pasacalle.

Dicho recorrido se realizó dentro del programa de actividades por la Semana del Agua en Cutervo.

(Cutervo, 17 de marzo del 2015)

Decenas de escolares de diferentes instituciones educativas de Cutervo, Instituciones representativas como la Gerencia Sub Regional de Cutervo, Municipalidad, Agencia Agraria, DISA, UGEL, ONG Escaes, Clubs de madres, etc. Se concentraron en el frontis de la municipalidad provincial de Cutervo en esta mañana por Día Mundial del Agua, para luego emprender un impresionante pasacalle que recorrió las principales arterias de la ciudad, luciendo llamativas pancartas con lemas alusivos a la celebración. Los estudiantes que llamaron la atención del público fueron los que llevaban mensajes sobre el cuidado del líquido elemento.

“Recuerda que el agua es muy importante para la existencia, manantial de vida es el agua, el agua es fuente de vida ¡cuidémosla! Cuidar el agua es cuidar la vida”, fueron algunas de las frases que se leían en los carteles de los escolares que participaron en el bullicioso pasacalle.

Las aguas de estos ríos se encuentran amenazadas, ya que en la zona existen personas que atentan contra los bosques con la tala indiscriminada, envenenan su caudal con el pretexto de sus recursos hidrobiológicos. Por otro lado, la actividad minera también las contamina y pone en riesgo la supervivencia del ser humano y de las especies de vida animal y vegetal.

Este 22 de marzo es “El Día Internacional del Agua” y el cuidado de ella es un aspecto importante que hay que tomar en cuenta todos porque es un problema que involucra a toda la población mundial.

Con el ruego de su difusión.